

Neuer Veranstaltungsort und bewährte, künstlerische Vielfalt beim fest Gosh!art 2025

Zum sechsten Mal findet 2025 das fest Gosh!art – Festival für Dialektmusik und kreative Sprache statt. Erstmals geht das Festival bereits im Frühjahr über die Bühne – konkret von 3.- 6. April. – und wird erstmals im neuen Veranstaltungszentrum – dem Quartier Wolkersdorf – abgehalten.

Inhaltlich setzt man auf den bewährten Mix aus Musik, Kabarett und Lesung: Am Tag eins des viertägigen Programms stehen die Chansoniers Willi Landl & Michael Hornek, gefolgt von Dirk Stermann mit seinem ersten Solokabarett „Zusammenbraut“. Den Abschluss bilden Yasmo & die Klangkantine mit ihrer einzigartigen Kombination aus Hip-Hop, Jazz und Funk.

Der zweite Tag beginnt mit einem regionalen Act: Dem ungewöhnlichen Duo Jürgen Marschal – seines Zeichens Autor für die Tagespresse und Lisa Semrad, sein Partnerin und Cartoonistin mit ihrem Cartoon-Kabarett. Andreas Vitasek übernimmt im Anschluss mit seiner „Spätlese“, die durch die Musik von Hildegard Knef interpretiert von Madeleine Joel & the Hildegards ihre Krönung findet.

Am dritten Festivaltag stehen die Low Life Rich Kids mit einer Mischung aus Post-Punk und Neuer Deutscher Welle, das legendäre Kabarett-Duo Maschek mit ihrem Jubiläumsprogramm sowie Austrofred und Kurt Razelli mit ihrem „Hochleistungs-Austropop“ am Programm.

Am letzten Tag des Festivals gibt es nach einer Hommage an Georg Danzer vom Maria Ma Terzett feat. Ulli Bäer die Lokalmatadore Martin Neid mit seinem neuen Buch sowie den Weinviertler, den es in die internationale Musicalwelt zog – Martin „Motz“ Berger - zu hören.

Nähere Informationen auf www.fest-goshart.at. Karten gibt's online auf unserer Website oder im Ladenraum Wolkersdorf.

Bild: Leading Team c) kulturinitiative babü

Bildtext: Das Leading Team rund um Mastermind Hannes Schwarzenberger (hinten Mitte) freut sich auf eine Neuauflage des Festivals im Quartier Wolkersdorf